

報道機関 各位

「板橋区と株式会社スタチの連携による不登校支援について」 板橋区に質問状を提出いたしました

～平均3週間で再登校に導くオンライン不登校支援～と連携？

複数の板橋区内の不登校の子を育てるご家庭から、私たちネットワーク団体、不登校支援団体、識者らのもとに不安の声が寄せられています。

令和6年8月5日に、「板橋区と株式会社スタチが連携、不登校支援を強化」という記事タイトルで板橋区と「株式会社スタチ」が連携をして不登校支援を実施するという報道がありました。また、スタチ側からも同様の内容でプレスリリースが発表されました（現在は削除）。この報道およびプレスリリースによれば、スタチは「再登校を目指すという選択肢を当たり前にするを目標に事業を拡大しており、板橋区とこの問題に共同で取り組む」としています。

■板橋区と株式会社スタチが連携、不登校支援を強化

～平均3週間で再登校に導くオンライン不登校支援～（現在は削除）

その後、8月9日付の板橋区ホームページでは「『板橋区と株式会社スタチが連携し不登校支援を強化』という記事について」というタイトルで、「取り組みの一つとして一部の学校で施行を始めた」が、これまでの区の不登校支援方針と変わらないことが伝えられ、続く13日付公表文では連携の事実そのものが否定されています。

文部科学省（以下、文科省）と板橋区がこれまで提示されてきた不登校支援方針と、当該団体のHPや広報文で散見される文言とは乖離があるように見受けられます。そのため、複数の板橋区内の不登校の子を育てるご家庭から、私たちネットワーク団体、不登校支援団体、識者らのもとに不安の声が寄せられています。

そこでこの度、私たちは板橋区に公開質問状(別紙)を提出しましたのでお知らせいたします。

提出日:8月15日、15時 板橋区長、板橋区教育長宛に送付済み

場 所:板橋区の政策経営部広聴広報課問い合わせフォーム

起案者/提出者・団体(※五十音順、敬称略)

NPO法人多様な学びプロジェクト

NPO法人登校拒否・不登校を考える全国ネットワーク

NPO法人フリースクール全国ネットワーク

林 恭子(一般社団法人ひきこもりUX会議代表理事)

※質問状提出についての取材などについては、下記までご連絡ください

<お問い合わせ>MAIL:jimukyoku_stm@googlegroups.com(担当:生駒 中村 林)